
 
司会 塩崎(有) 会場監督  点鐘 花田 会長 

ロータリーソング／四つのテスト唱和 

ゲスト  

   日本橋 いづもや     岩本 公宏 氏 

  富山第 3 分区ガバナー補佐 上田 雅裕 氏 

  IM 副実行委員長      吉田 愛一郎氏 

会長挨拶／報告  

■誕生祝 稲田 祐治君 〔1／14・61 才〕 

山下 清胤君 〔1／18・63 才〕 

■皆出席表彰   

小間 茂雄君〔30 年〕 鞍野 誠君  〔10 年〕  

竹中 伸行君〔6 年〕  松田 有祐君 〔2 年〕  

■上田ガバナー補佐、IM 副実行委員長から富山 

第 3 分区都市連合会の PR 

■馬淵仁美 新事務局員からの挨拶 

幹事報告 

■配布／ロータリーの友、ガバナー月信各 1 月号  

委員会報告 

■国際奉仕…台湾 板橋 RC 表敬訪問について 

■雑誌…ロータリーの友 1 月号紹介 

■SAA…テーブルマスター選任依頼 
 
ニコニコＢＯＸ   ＜ 12 件 33,000 円 ＞   
 
上田様、吉田様（射水 RC）／本日 IM の PR で伺
いました。宜しくお願い致します。 

花田会長、才高幹事／日本橋いづもやの岩本専務様
ようこそ高岡 RC に来会いただきました。卓話楽
しみにしています。また、ガバナー補佐の上田様、
IM 副実行委員長の吉田様ようこそ来会いただき
ました。 

岡本副会長／本日は岩本様、上田様、吉田様、よう
こそ高岡 RC へ。どうぞ、宜しくお願いします。 

室崎君／オレナに対し日本学術振興会から「特別研
究員審査結果通知書」が届き、特別研究員に採用
内定した案内が初めて書類で届きました。この書
類はメール添付の PDF で送られてきており、中
身の重さに比べると余りにも飾り気のないシン
プルなものです。いずれもっと立派な原本が届く
のかもしれませんが、何はともあれ正式書類が届
いたことで一安心です。 

若野君／誕生祝を頂き有難うございます。 

小間君、鞍野君、竹中君／皆出席祝を頂き有難うご
ざいました。 

松田君／皆出席祝を頂き有難うございました。また
本日、所用のため早退します。 

福島君／本日、所用のため早退します。 
   
 

本日のプログラム 

日本橋いづもや 

岩本 公宏 氏 

私は岩本公宏（いわもとたかひろ）

と申します。1975 年、昭和 50 年

10 月 2 日生まれの 41 歳です。 
 
私は戦後から続く鰻屋の 3 代目と
して生まれました。お店の屋号は
「日本橋いづもや」と申しまして

日本橋三越の裏手、日銀本店のすぐ前で営んでおり
ます。日本橋三越にも 13 年前にお声がけいただき
出店させていただいております。今年（平成 29 年）
で創業 71 年になります。 
 
さて、私、妻の実家がここ高岡なものですからよく
こちらに足を運びますが鰻は食べる機会はあるが
「鰻屋さんで鰻を食べる文化がない」と伺いました。 
 
確かに鰻専門店というのがここ富山だけではなく 
北陸には少ないように感じます。東京は逆に鰻専門
店だらけで、住所に日本橋がつくところだけで 20

店舗以上の鰻専門店がひしめき合って存在してお
ります。これはやはり江戸時代からの名残と言える
かと思います。 
 
鰻は貝塚から骨が見つかっております通り 3000 年、
ないし 4000 年前から食べられていました。今のよ
うに割いて食べるようになったのはたかだかここ
200 年くらいなんだそうでございます。 
 
ではその昔はどのように食べられていたかと申し
ますと元々は丸のまま塩焼きで食べていたようです。  
 
昨今、鰻の稚魚の減少が叫ばれております。4〜5

年前には史上最高値を記録し、東京でも鰻屋の廃業
が相次ぎました。 
 
これには様々な要因があるのですが、我々鰻屋はこ
の鰻を食べるという食文化を後世に残していかね
ばなりません。と、同時に若手の育成を同時に行い、 
先人が生み出した調理技術を受け継ぐという大切
な使命を持って日々励んでおります。 
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会長／花田修一 幹事／才高人思                      No. ２２ 
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出席報告   7/1 期初 70 名 (内名誉会員 2 名) 

正会員／74 名 出席免除／6名 (本日出席 2名) 

本日の出席率／81.4％  前々回出席率／100% 


